



2022年2月 社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園

暦の上ではもう春ですが、まだ寒さは続きそうですね。散歩に行くと冷たい空気の中にも、 梅のつぼみや木の芽の膨らみを見つけ、「何色のお花が咲くのかな」と子どもたちと楽しみ にしています。冬ならではの遊びを楽しみながら、元気に過ごしたいと思います。

1月の上旬に日野保育園に雪が降りました。ふわふわと雪が舞う園庭へ出たすみれさんは「エルサがいるかも!」「たべられるかな?」と雪を楽しんでいました。そして、お昼寝から起きると……園庭は真っ白に分大雪の中、園庭へ出る事は難しかったのでバケツに雪を入れてきて、テラスで雪だるまや雪玉を作って遊びました。「つめたいね!」と白い息を吐きながらも嬉しそうな姿についほっこりしました。楽しかった雪遊びを通して、子どもたちは花壇の霜柱や、幼児さんの氷作りにも興味津々!バケツに水を入れて園舎の裏へ行き、「こおりになりますように!!」とみんなで手を合わせてお祈りをしながら氷作りの仕込みをしました。結果はどうだったのか…ぜひ子どもたちに聞いてみてくださいね♪



お正月遊び

紙皿にシールを貼ったコマやビニール袋で作った凧など、手作りの玩具を通してお正月の遊びを知った子どもたち。最初は羽子板に羽根が当たらず「なんでー!」と言いながら遊んでいたはねつきも、時間が経つにつれて園庭からコンッという音が聞こえるまでに!何度も繰り返し遊ぶことでお正月遊びをじっくりと楽しむことができました。

T

できるかな?

- *鼻をかむことは、案外難しいものです。 ティッシュで鼻を覆い、片方の小鼻を押 さえて「チーン」。お家でも一緒にやって みてください。
- *上着が逆さまになったり、チャックを閉めるのに苦戦したりしていますが、自分でできた喜びは大きいです。見守りと、さり気ないお手伝いをお願いします。

☆もうすぐさくら組☆

あと2か月で進級ですね。ひとりでできることも増えて、成長した子どもたち!!

これからさくら組のお部屋で過ごす時間を持ったり、さくらさんとお散歩に出かけたりして、進級への期待を膨らませていきたいと思います。また、たくさん遊んでくれたひまわりさんに、「ありがとう」の気持ちを込めて、手づくりカレンダーをプレゼントします♪初めての折り紙にも挑戦しましたよ!



3月1日(火)より、給食時のエプロンは 使用いたしません。(メニューによって使 う時もあります)

衣服の汚れが気になるようでしたら、担任までお知らせください。